

CARTA DIRIGIDA A TODOS A LOS SANITARIOS:

Hoy quiero dirigirme a vosotros para daros las gracias por el trabajo increíble que hacíais, hacéis y haréis siempre. Por todo vuestro esfuerzo, tiempo, más del que pensamos; trabajo y dedicación.

Gracias por aguantar tanto, por tener tanta paciencia, por dar todo de vosotros mismos. Gracias por no perder la calma. Gracias por ayudar poniendo en peligro vuestra propia vida. Gracias, al fin y al cabo, por salvarnos.

Sois demasiado importantes, siempre lo he sabido, pero ahora todavía más. Ojalá os ayudemos también a vosotros, porque lo necesitáis. Nos necesitáis. Y os merecéis una mano, dos y las que hagan falta para poder salir de todo lo que esta pasando.

Muchísimas gracias, espero que el resto del mundo piense igual que yo y tome las medidas necesarias, pues así es como se ayuda. ¡Ánimo, no estáis solos!

Mariola López